

Cholet - Cholet Basket crée un club de supporters actionnaires

Le club de basket choletais veut impliquer plus encore ses supporters, partenaires, bénévoles... en leur donnant à la fois un statut à vie et une part du capital de l'entreprise.



Le cœur évoque l'attachement au club. Le rouge et le blanc, ce sont évidemment ses couleurs. Cœur rouge et blanc, voilà le nom de la nouvelle association imaginée par Cholet Basket (CB) pour fédérer tous ses supporters, mais aussi sympathisants, partenaires, bénévoles... Un club qui, dès qu'il aura enregistré la 125^e adhésion, entrera au capital de la société anonyme sportive professionnelle Cholet Basket. Ses membres deviendront ainsi, de facto, actionnaires de CB. « Cela permettra à son président d'être convié aux assemblées générales du club et de postuler pour un siège au conseil d'administra-

tion » explique Thierry Chevrier, directeur général de CB. S'il y a des contextes plus favorables qu'actuellement pour lancer une association de supporters actionnaires, et Thierry Chevrier le reconnaît volontiers - « on ne peut pas attendre les résultats sportifs, sinon on n'avancerait pas » commente-t-il - ce projet n'est pas tout neuf. « Je l'avais proposé au président précédent. On en parlait déjà en 2014-2015 » précise-t-il.

L'association Cœur rouge et blanc portera haut les valeurs de solidarité de CB en menant des actions caritatives de soutien auprès des associations locales

et/ou nationales. Elle pourra poursuivre les engagements de CB auprès d'associations caritatives et étudiera la possibilité d'étendre son champ d'action à d'autres associations, soit ponctuellement, soit de façon récurrente.

Un statut à vie

Attention, les adhésions à Cœur rouge et blanc ne sont admises que jusqu'au samedi 30 juin. Contre 40 €, toutes les personnes ayant signé à cette date acquerront, à vie, le statut de membre fondateur Cœur rouge et blanc. Un numéro personnel leur sera attribué. Ce statut et ce numéro ne peuvent être transmis qu'à leur descendance. Chaque membre aura une plaque à son nom, numérotée et personnalisée, installée sur un mur dédié dans la salle de La Meilleraie, tandis qu'une réplique lui sera remise. Une fois passée la première année d'existence de l'association, les membres fondateurs pourront, s'ils le souhaitent, continuer à être des

membres actifs contre 12 € l'année. Et ne pas renouveler cet engagement ne leur enlèvera nullement leur statut de membre fondateur.

Des supporters privilégiés

En revanche, au-delà du 30 juin, il ne sera plus possible de devenir membre fondateur de l'association, qui espère tout de même, d'ici cette date, séduire un maximum d'aficionados du club de basket choletais.

« C'est un projet auquel les élus ont été sensibles », poursuit le directeur général. Les membres de Cœur rouge et blanc seront des supporters privilégiés. Ils ne pourront pas, après, reprocher au club de ne pas s'ouvrir au plus grand nombre. À travers ça, on construit l'avenir du club » conclut-il.

Adhésion :

www.cbshop.cholet-basket.com
la boutique de CB les soirs de match
aux bureaux, 3 av. M. Prat